

老健とね デイケア通信

第15号

平成24年3月

「暑さ寒さも彼岸まで」と申しますが、「お彼岸過ぎても寒いね～」との声がよく聞かれています。沼田でもようやく梅の花が開き出し、春の訪れを感じられるようになりましたが、今年は本当にいつになったら暖かくなるのか……。気候の変化で体調を崩しやすい時期ですが、みなさん身体に気をつけて新年度がんばっていきましょう！！

【紙芝居慰問】

3月3日(土) ひなまつりの日に紙芝居の慰問がありました。

「花さかじいさん」「貼り付け茂佐衛門」の2作品を披露していただきました。利用者様は「紙芝居なんて久しぶりだ。子供の頃依頼だよ。」「茂門衛門の事がよく分かったよ。縁日には行ったことがあるけどね。」と話されていました。

また、おやつには桜餅と甘酒を召し上がられ、楽しい時間を過ぎて頂きました。

【駄菓子屋さん】

3月22日(木) 老健とね「駄菓子屋さん」を開催しました。

職員手作りの千ヶツと交換に、ふがし、きな粉棒、うまい棒等、さまざまな駄菓子を手に入れ、楽しまれています。みなさん色々なお菓子を前に、どれにしようかと悩んでいた様子でした。

また、めんこやベーゴマ・紙風船など、昔遊んだおもちゃで遊んで頂きました。

みなさん